

DAFTAR ISTILAH

Istilah	Deskripsi	Halaman pertama kali digunakan
COVID-19	: <i>CoronaVirus Disease 2019</i> , merupakan virus yang dapat menyebabkan penyakit pada hewan atau manusia yang menyebabkan infeksi saluran nafas pada manusia.	1
WHO	: <i>World Health Organization</i> , merupakan organisasi internasional di bawah Perserikatan Bangsa-Bangsa (PBB) yang mempunyai tanggung jawab untuk memberikan arah dan kebijakan dalam penanganan kesehatan masyarakat dunia.	1
MERS	: <i>Middle East Respiratory Syndrome</i> , merupakan penyakit infeksi virus pada saluran pernapasan yang bisa berakibat fatal di Timur Tengah tahun 2012	1
SARS	: <i>Severe Acute Respiratory Syndrome</i> , merupakan merupakan penyakit infeksi virus pada saluran pernapasan yang bisa berakibat fatal di China tahun 2002.	1
FRI	: Fakultas Rekayasa Industri, Universitas Telkom	2
SOFI	: Aplikasi Sidang <i>Online</i> FRI	2
UCD	: <i>User-Centered Design</i> , merupakan metode perancangan yang pada setiap tahapannya berfokus pada pengguna dan kebutuhan pengguna.	5
SUS	: <i>System Usability Testing</i> , merupakan survei yang dibuat oleh John Brooke pada tahun 1986 dengan menggunakan 10 pertanyaan yang	5

Istilah	Deskripsi	Halaman pertama kali digunakan
	memiliki lima opsi respons dalam skala <i>likert</i> yang akan menghasilkan skor 0-100.	
UX	: <i>User Experience</i> , merupakan pengalaman yang dirasakan pengguna saat menggunakan suatu aplikasi atau produk.	14
UI	: <i>User Interface</i> , merupakan desain antar muka pengguna menciptakan media komunikasi yang efektif antara manusia dan komputer.	24
QUIS	: <i>Questionnaire for User Satisfaction</i> , merupakan metode pengukuran aspek kepuasan ini meliputi manfaat yang didapat selama menggunakan system.	31
UAT	: <i>User Acceptance Test</i> , merupakan jenis pengujian sistem yang bertujuan untuk menguji spesifikasi fungsionalitas sistem yang sedang dibangun, apakah sistem yang dibangun sudah sesuai dengan kebutuhan calon pengguna.	33
SEQ	: <i>Single Ease Question</i> , merupakan survei dengan menggunakan tujuh poin dalam skala <i>likert</i> untuk menilai seberapa sulit pengguna dalam menyelesaikan tugas yang diberikan selama pengujian desain sistem.	37
IDI	: <i>In Depth Interview</i> , merupakan proses memperoleh keterangan untuk penelitian dengan cara tanya jawab dengan bertatap muka antara pewawancara dengan informan atau orang yang diwawancarai dengan atau tanpa pedoman (<i>guide</i>) wawancara.	45